

Carreras por montaña, 31/08/24

## **Kilian Jornet conquista 16 cumbres en el Mont Blanc, totalizando 79 cuatromiles en su «Alpine Connections»**

**Solo le quedan 3 cumbres para marcar un hito histórico, que posiblemente nunca en la vida sea superado.**

En su extraordinaria travesía alpina, Kilian Jornet ha superado una **nueva e impactante etapa**: la número 14 de su proyecto «Alpine Connections». Este esfuerzo épico le llevó a conquistar **16 cimas más** de los Alpes, elevando su total a la impresionante cifra de **79 cuatromiles de los 82 que componen su ambicioso reto**. El Mont Blanc y otras icónicas cumbres formaron parte de esta agotadora jornada, que destaca como una de las más exigentes y memorables de su carrera.

### **Un maratón alpino épico: 16 nuevas cumbres en 29 horas**

El día comenzó temprano, a las 4:45 de la madrugada, cuando Kilian, **acompañado por Matheo Jacquemoud y Noa Barrau**, se lanzó hacia la cresta Diable. Esta sección es conocida por ser una de las rutas de escalada en roca más técnicas y estéticas de los Alpes. A lo largo de esta primera fase, el equipo coronó cumbres como Corne du Diable, Pointe Chaubert, Pointe Médiane, Pointe Carmen y L'Isolée, una muestra clara del desafío técnico que presentaba esta etapa.

Después de conquistar el **Mont Blanc du Tacul y el Mont Maudit**, **llegaron al Mont Blanc**, la cumbre más alta de Europa occidental, que Kilian coronó por segunda vez durante esta etapa. Tras ascender también el **Dôme du Goêter y la Aiguille de Bionassay**, Jacquemoud y Barrau se despidieron, dejando a Kilian solo para continuar su travesía.

**Kilian siguió adelante en solitario**, dirigiéndose hacia la cordillera Brouillard, donde coronó otras cumbres, como **Monte Bianco de Courmayeur, Picco Luigi Amadeo, Monte Brouillard y Punta Baretto**. A pesar del cansancio, Kilian describió el momento de ver la puesta de sol desde estas alturas como uno de los más inolvidables de su vida. **En esta etapa se sucedieron las tecnicidades mayores y peligrosas de todo su viaje.**



Kilian y Matheo en el macizo del Montblanc. Foto: Nnormal

### **Un descanso y nuevos desafíos**

Tras 20 horas de actividad continua, Kilian decidió descansar en el vivouac Eccles durante unas 4 horas, esperando mejores condiciones meteorológicas para afrontar las secciones más técnicas de la etapa. Reanudó su ascenso hacia el **Grand Pilier d'Angle y Aiguille Blanche de Peuterey**, completando finalmente un total de 16 nuevas cumbres de más de 4.000 metros en apenas 29 horas y 25 minutos.

Su etapa culminó en el Camping La Sorgente, donde fue recibido por su amigo Matteo Pellin, quien lo ayudó a recuperarse y prepararse para los próximos desafíos del proyecto.

### **Estadísticas de la etapa 14:**

- **Distancia recorrida:** 41 km
- **Cuatromiles ascendidos:** 16
- **Tiempo de actividad:** 29h25m28s
- **Desnivel positivo acumulado:** 4.950 m
- **Horas dormido:** 5

### **Totales acumulados:**

- **Distancia total recorrida:** 918 km
- **Cuatromiles ascendidos:** 79
- **Tiempo total de actividad:** 243h35m44s
- **Desnivel positivo acumulado:** 64.657 m
- **Promedio de horas dormidas por etapa:** 4h47m

## **El final a la vista: quedan 3 cumbres**

Con solo **tres cumbres restantes para completar los 82 cuatromiles de los Alpes**, Kilian Jornet se acerca al final de su monumental desafío. Cada etapa ha sido un recordatorio de la resistencia física y mental que requiere un proyecto de esta envergadura, y la etapa 14 no ha sido la excepción.

El final está cerca, y aunque las últimas cimas aún plantearán dificultades técnicas y físicas, el logro de Kilian ya es un hito en la historia del montañismo mundial, quedamos a la espera para ver este gran hito.